

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Les Toujours jeunes se sont retrouvés autour d'un repas



Ne pas déranger, partie de belote en cours.

Après plusieurs mois au cours desquels les manifestations avaient été annulées pour cause de précautions sanitaires, Janine Baugros et Jocelyne Villain, respectivement secrétaire et trésorière du club, avaient organisé jeudi 10 septembre, un repas léger à la salle des Ecox pour que l'ensemble de l'association puisse se retrouver.

Les consignes de port du masque et de distanciation sociale ont été parfaitement suivies par les participants, qui n'ont retiré leurs masques qu'à table.

Ils ont enfin pu reprendre des conversations depuis longtemps éteintes et se livrer, l'après-midi, à leurs distractions favorites : jeux de cartes pour certains, pétanque pour d'autres, en profitant d'un beau soleil.

